

„Kunst verbindet“

Mücheln/Hemsbach. So hat Müchelns Partnerstadt Hemsbach ihre Sonderausstellung in der Galerie im Schloss genannt. Zwölf Künstler aus Hemsbachs Partnerstädten Wareham, Bray-sur-Seine und Mücheln zeigen über 30 Werke aus vielen Bereichen der zeitgenössischen Kunst. Auch eine Delegation aus Mücheln war zur Ausstellungseröffnung nach Hemsbach gereist, worüber sich Bürgermeister Jürgen Kirchner sehr freute. Im Hemsbacher Rathaus sind die Werke der Müchelner Hubert Storch, Gabi Damnig, Sandy List, Anja Hoffmann, Roland Psczelok



*Der Organisator Rainer J. Roth (2.v.r.) und einige Müchelner bei der Ausstellung in Hemsbach
Foto: H. Storch*

und Jens König zu sehen.